

La France s'intéresse au développement de la coopération avec Cuba dans le domaine de la santé



La Havane, 23 avril (RHC).- La directrice des Relations Internationales du Ministère de la Santé Publique de la France, Amélie Schmit, a souligné l'intérêt de son pays pour le développement de la coopération avec Cuba dans le domaine de la santé.

Au cours de la Convention « Cuba Santé 2015 », qui se tient à La Havane, Amélie Schmit a relevé qu'il existe de nombreux domaines dans lesquels nos deux pays peuvent coopérer comme cela est le cas des affections pulmonaires, du vieillissement de la population et de l'organisation des services médicaux.

Elle a également indiqué que le modèle d'attention primaire appliqué dans notre pays est un thème dont il faut tenir compte car il permet une véritable intégration de toutes les étapes de l'attention sanitaire.



Radio Habana Cuba